XXII Asamblea General Ordinaria del FORO DE LAICOS

Nuestro presidente, Guillermo Aparicio, elegido VICEPRESIDENTE



I Foro de Laicos de España, en el que participan medio centenar de asociaciones y movimientos, celebró los días 29 y 30 de noviembre, esta Asamblea en la casa «Santa María», residencia de la Institución Teresiana en Los Negrales.

La presidenta, D.ª Camino Cañón, saludó a la Asamblea y dio cuenta de su participación en el III Congreso Mundial de los Movimientos de la Iglesia y las Nuevas Comunidades, convocado en Roma por el Pontificio Consejo de Laicos. Los participantes fueron recibidos por el Santo Padre.

El lema de esta Asamblea ha sido Danos hoy nuestro amor de cada día, palabras del Papa Francisco, y el

tema central, el del Sínodo de la Familia. Se contó con las aportaciones de las asociaciones y movimientos sobre el trabajo con familias, y los retos que se presentan. Asimismo participaron D. Sebastián Mora, secretario general de Cáritas Española, y D.ª Carmen Peña, doctora en Derecho Canónico y experta invitada al Sínodo.

D. Sebastián Mora reclamó el papel central de las familias en una «sociedad fragilizada» e insistió en la necesidad de políticas adecuadas, así como de la implicación de la sociedad civil y de las familias católicas para la superación de la crisis. Por su parte, D.ª Carmen Peña, hizo una presentación de la dinámica del Sínodo y las principales cuestiones tratadas, contestando a las preguntas que se le

La jornada de reflexión se completó con una presentación del trabajo de la delegación española de jóvenes que participó en la Asamblea del Foro de Laicos Europeo, celebrada el pasado mes de junio en Roma.

En la Asamblea General Ordinaria se presentaron los informes de gestión y económico y se procedió a la elección de los puestos vacantes de la Comisión Permanente. Fueron elegidos Guillermo Aparicio (Vida Ascendente) como vicepresidente; Paloma González-Blanch (CEMI) como secretaria y Juana Mari Caravaca (Movimiento Focolar), José Antonio Cecilia (CE-AAEC), José Alberto Rugeles (Heraldos del Evangelio) y Francisco Javier Alonso (Justicia y Paz) como vocales. La Comisión Permanente quedó así constituida por las personas elegidas y por Camino Cañón (Institución Teresiana), presidenta, Fredes Moral Abad (CVX-E), tesorera, Sonia Manzano (JMV) y Luis Miguel Esteban (Comunión y Liberación), vocales.

Nos acompañaron D. Antonio Cartagena, director del Secretariado de la Comisión Episcopal de Apostolado Seglar y consiliario del Foro de Laicos, y D. Raúl Tinajero, director del departamento de Juventud de la Comisión Episcopal de Apostolado Seglar.

La vida del Movimiento

Comisión Permanente.—Los días 21 y 22 de enero tendrá lugar la segunda reunión del curso, comenzando la tarde anterior con un Retiro. La reunión, a la que asisten todos los coordinadores interdiocesanos, tiene como objetivos principales: revisar la situación actual del movimiento y en las diócesis y preparar las próximas actividades.

Encuentro de Presidentes.—Como es habitual, el año en que no se celebra Pleno, tiene lugar un encuentro con los Presidentes Diocesanos; este año tendrá lugar los días 4 y 5 de marzo próximos. Estos encuentros suponen un enriquecimiento mutuo de intercambio de experiencias, valoración de las actividades programadas, este curso en relación con la renovación, rejuvenecimiento y compromiso propuesto en el pasado Pleno y proponer nuevas actividades y objetivos.

Página Web de Internet.—Os recordamos la existencia de una nueva página web, que fue actualizada por nuestro querido amigo Agustín Moreno, y que tituló www.saludos.de/vidaascendente/ y a la cual podéis consultar y aportarnos aquello que consideréis de especial significado.

Publicaciones.—Recordamos la existencia de folletos de los tres pilares de V.A. que consideramos importantes para reflexionar sobre nuestra entidad. El del Apostolado, realizado por nuestro consiliario general Pedro M.ª Zalbide, fue publicado el pasado mes de junio, y complementa a los de Amistad de Pau Oliver, consiliario de Mallorca, y el de Espiritualidad por Juan Antonio Castañeda, consiliario de Ciudad Real. Solicitadlos a vuestras Comisiones Diocesanas o a nuestras oficinas generales al precio de 1,50€ unidad.